
Protokoll:  
 
Rm Wiechmann (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag.  
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0137/2014). 
 
Rm Kübler (CDU) erklärt, dass diese Auskunft bereits in der letzten Sitzung des 
Jugendhilfeausschusses vorgelegen habe. Daher könne sie den heutigen Antrag nicht 
nachvollziehen. Die Verwaltung sei auf einem sehr guten Weg.  
 
Rm Wiechmann (Bündnis 90/Die Grünen) rechtfertig, es gehe hier um ein Signal, durch welches 
Mut gemacht werden solle, verstärkt auch noch weitere Kooperationen einzugehen, wie zum 
beispiel eine personelle Besetzung im Jugendamt.  
 
 
 
 


